



Interpretación histórica

Muy adecuada al instante político que vive la centro-derecha, el Instituto Libertad y Desarrollo entregó el lunes 25 una "interpretación de la crisis de la derecha". Su autora es la historiadora Lucía Santa Cruz, quien centra el análisis en las nuevas facilidades de alcanzar el éxito a través del liberalismo económico. Esta situación, traspasada al campo político, habría provocado un reblandecimiento de las normas, valores y lealtades, donde dirigentes nuevos y exitosos carecen de un "contrapeso cultural sólido". A juicio de la historiadora, "se aplican las virtudes y competencias que se han demostrado como las más aptas para el mundo de los negocios, al mundo de la política. Virtudes como la creatividad y la imaginación; pero también el riesgo, la audacia, la competitividad, una cierta dureza a veces casi inmisericorde y, en definitiva, el cálculo de la conveniencia como objetivo último".

Para la autora, "sería simple y peligroso" pensar que el vértigo de la autodestrucción de la derecha obedece a "dos personas muy malas y que actuaron muy mal". Su hipótesis para explicar la crisis de la derecha -no menciona a Renovación Nacional- es que tras la revolución económica liberal surgió una nueva clase de dirigentes, que debe adecuarse a la cultura de la derecha.

ATACUE 27.1.93 p. 8
92438

Interpretación histórica. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Interpretación histórica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile